

# *Releva Gobierno peruano a alto mando de la Policía del país*

---



**General Raúl Alfaro. Foto: Internet.**

Lima, 27 ago (RHC) El Gobierno de Perú reemplazó este sábado a la cúpula de la Policía, lo cual generó críticas y suspicacias que vinculan la medida con la impugnación a un oficial a cargo de una investigación al presidente Pedro Castillo.

Un decreto firmado por el mandatario y el ministro del Interior, Willy Huerta, designó al general Raúl Alfaro como nuevo comandante general de la institución, en reemplazo del general Luis Vera, quien desempeñaba el cargo desde mayo pasado.

Al mismo tiempo, fueron nombrados los generales Vicente Álvarez y Segundo Mejía, respectivamente, como jefe de Estado Mayor e Inspector General, segundo y tercer cargos en la jerarquía policial.

Medios de prensa y políticos opositores como el exministro del Interior Carlos basombrío y el exjefe de la Policía Eduardo Pérez Rocha criticaron con vehemencia la medida alegando que sería ilegal y busca afectar las cinco investigaciones al mandatario por presunta corrupción.

Vincularon los cambios con el pedido del presidente Castillo a la Policía de un proceso para el retiro al coronel Harvey Colchado, jefe del equipo policial que trabaja para la Fiscalía contra la Corrupción del Poder y alegaron que uno de los relevados es el inspector general de la Policía, despacho al cual está dirigida esa solicitud.

Uno de los abogados de Castillo, Eduardo Pachas, quien presentó el pedido presidencial sobre Colchado, negó que los cambios tengan que ver con el problema del oficial o busque afectar las pesquisas.

Señaló que el proceso solicitado es pertinente porque el coronel violó la ley al incurrir en excesos durante la reciente operación de registro de la residencia oficial del presidente, en el edificio del Palacio de Gobierno.

El letrado precisó que Colchado violó la inmunidad presidencial al no ceñirse a la orden judicial de allanar la citada residencia en busca infructuosa de la hija putativa de Castillo, Yenifer Paredes, para detenerla por una de las pesquisas a Castillo.

Aseguró que el oficial incursionó en la zona de actividad oficial de la sede presidencial, violando la inmunidad, amenazó a los encargados de las grabaciones de las cámaras de video-vigilancia para que le entreguen los registro y hasta al cocinero para que diga si la joven estaba escondida en alguna de los ambientes del Palacio. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297692-releva-gobierno-peruano-a-alto-mando-de-la-policia-del-pais>



**Radio Habana Cuba**